
 

 

臺北市立中山女子高級中學 112學年度第 2學期 

第 2次膳食管理委員會會議紀錄 

壹、時間：中華民國 113 年 5月 20日（星期一）12 時 10分 

貳、地點：莊敬樓 2 樓第 1會議室 

參、主席：張校長云棻                                     紀錄：林媼彩 

肆、出席人員：如簽到表 

應到：19人         實到：13人       請假：6人       列席：2人 

伍、上次會議討論事項與執行情形：  

項次 內容 後續執行情形 

1 
高三快速取餐餐車建議常態化，擬將販售區間訂

為上學期高三第二次段考開始到第三次段考結束 
依決議執行 

2 
為方便借碗，新增滷味與自助餐區均可借用，但

同學拿碗後未主動告知，以至於還碗時刷不到借

用紀錄 

熱食部主動詢問 

陸、主席致詞： 

柒、工作報告： 

一、 本學期滿意度調查於 4月 12~19日進行，結果如附件 1。 

二、 5月 13日 13:00關閉高三學生儲值卡，結算餘額，5月 17日將各班餘額由副總務

轉交給同學。 

三、 5月 14日輔導營養師蒞校進行督導，較大的問題為冰箱異常，熱食部已於 5/15修

理完畢。 

捌、提案討論： 

案由：熱食部擬調漲自助餐及滷味區價格，提請討論。  

說明： 

一、 因應食材、原物料與人力成品持續上漲，下學年開始，含主菜之自助餐一

份由 75 元擬調漲為 80 元，滷味區各品項由一份 15 元，調漲為一份 17

元，三份 50元。 

二、 通過後請總務處協助合約事宜。 

討論： 

高一學生委員：自助餐給的量都很多，若減量可以不調漲嗎? 

熱食部：需求量的多寡因人而異，且最近菜價高，但為了讓同學吃的蔬菜量足

夠，所以也沒有減少菜量。如果今天決議含主菜便當不漲價，那就只能調整

分量與菜色。 

學務主任：現在熱食部面臨的問題是肉品的成本漲很多，因此針對含主菜便當



 

 

調漲，三菜便當維持 50 元。另外也配合會計核銷，學校會議便當目前 75

元，已經買不到外面便當，因此統一調整。 

家長委員：大環境物價一直上漲，熱食部也有不得不漲的壓力，雖然消費者的

立場都希望愈便宜愈好，不過熱食部進貨成本也很難維持。 

教師會代表：食材好才能做出好的品質。 

決議：通過(在場 10 位投票，全數贊成)。 

總務主任補充：去年與熱食部簽約，今年廠商提出續約，經膳食管理委員會

同意，可後續擴充一年約，經過今天的決議，將以自助餐 80 元和熱食部進行

議價。 

玖、臨時動議： 

學務主任：最近同學違規私訂外食的情況較嚴重，造成教官室很辛苦，要調監視器

找畫面、認人；以後非正常時段的訂購外食，將請教官室協助登記。這一段時

間以來，食安問題不斷，還是請同學盡量吃熱食部的餐。 

熱食部：早餐部及麵食區都沒有調漲，這也是公司表現的最大誠意，大家可多加利

用。 

壹拾、散會：12 時 32 分 

 

 

  



 

 

臺北市立中山女子高級中學 112學年度第 2學期 

第 2次膳食管理委員會會議照片 

  

與會委員 學務主任說明 

  

學生代表發言 熱食部店長發言 

  

家長委員發言 工作報告 

 


